



# Zusammenhalten. Gerade jetzt.

„Anderen Menschen zu helfen, ist für mich selbstverständlich. Füreinander da zu sein ist der Kitt, der unsere Gesellschaft zusammenhält. Diese Haltung leitet mich - persönlich und bei meinem politischen Handeln.“

**Klaus Ranger**



Liebe Mitbürgerinnen, liebe Mitbürger,

die Corona-Krise hilft, sich auf das Wesentliche zu besinnen: Eine gute, für alle zugängliche medizinische Versorgung, flächendeckend und wohnortnah. Pflege, die bezahlbar bleibt. Kurze Wege für alltägliche Erledigungen und eine Nachbarschaft, in der man sich gegenseitig hilft.

Ich will, dass wir auch in Zukunft gut leben können. Dass unsere Kinder und Enkel glücklich heranwachsen. Dass sie in gute Kitas und Schulen gehen. Dass Familien optimal unterstützt werden. Dass jeder einen guten Arbeitsplatz findet. Dass die Älteren ein Leben frei von Armut führen können. Und dass es genügend bezahlbare Wohnungen gibt.

Seit ich denken kann, engagiere ich mich ehrenamtlich für unsere Gesellschaft. Nun möchte ich im Landtag die erfolgreiche Politik von Reinhold Gall fortsetzen. Mit mir bekommen Sie einen verlässlichen, bodenständigen und geradlinigen Abgeordneten, der immer ein offenes Ohr für Sie hat.

Wenn Sie wegen Corona Bedenken haben, in ein Wahllokal zu gehen, nutzen Sie die Briefwahl. Ihre Stimme ist wichtig. Verschenken Sie sie nicht.

**Bitte unterstützen Sie mich - mit Ihrer Stimme am 14. März!**

Schon jetzt herzlichen Dank, Ihr

**VisdP:** Klaus Ranger, SPD Kreisverband Heilbronn-Land, Untere Neckarstr. 50, 74072 Heilbronn, **Kontakt:** kontakt@klaus-ranger.de, Telefon: 01573/7676427, CO2-neutral gedruckt